

# *Jahresbericht 2011 der Abt. Faustball*



Wie auch in den vergangenen Jahren war das Hobby-Tischtennis-Turnier der Einstieg ins Vereinsjahr, an dem die Faustball-Abteilung sehr erfolgreich teilnahm und zugleich auch den größten Teil der Mitstreiter stellte.

Einen noch größeren Erfolg jedoch konnte das Männer 1 Team feiern, mit Platz 1 in der Verbandsliga schaffte man den Aufstieg in die Hallenrunde der Faustball-Schwabenliga.

Die Bezirksliga Ost Aktiven belegten Platz zwei in der Hallensaison und machte deutlich, dass sie eben so wenig „Alten Eisen“ gehören wie die M35 Mannschaft die sich in der Verbandsliga achtbar schlugen.

Mittlerweile trainieren die die B-Jugendlichen bei den Aktiven Teams mit und konnten sich nicht zuletzt dadurch in der Hallenrunde Ihrer Liga, gegenüber dem Vorjahr, deutlich steigern und belegten einen mittleren Tabellenplatz. Den Anreiz zum gemeinsamen trainieren erhielten die Jungs von Ihren Jugendtrainern Reiner und Bernd Schaufler.

Ebenfalls sehr vielversprechend zeichnete sich der Trainingsbesuch unserer jüngsten Faustballerinnen und Faustballe ab, die dank einer erneuten Werbe-Aktion an der Bissingen Schule zum diesem Sport fanden.

Die Teilnahme an der TVB-Jahresfeier mit den „drei Tenören“ und das Mitwirken beim Ausschank gehörten ebenso zum Jahresprogramm 2011 der Abteilung, wie die Unterstützung bei Maibaumhock.

In die Faustball-Feldrunde startete die TVB-Faustballe mit einer Neuerung, an der Abzweigung nach Bissingen bei Nabern war vor jedem Heimspieltag ein Werbebanner aufgespannt, auch eine Damen-Mannschaft konnte die Abteilung nach langer Pause wieder an den Start schicken. In der Landesliga fehlten den jungen Frauen noch die nötige Spielpraxis und natürlich auch die Erfahrung um einen der mittleren oder gar vorderen Tabellenplätze zu erzielen. Aber! Der Anfang ist gemacht, dass dieser schwer ist, bedarf keiner weiteren Erklärung.

In der Verbandsliga belegte Bissingen Platz 3, nach den Aufstiegsspielen und der Auswertung der Ergebnisse von diesen war klar, dass unser Team in die Schwabenliga der Faustball-Feldrunde 2012 aufsteigen wird. Dank der zahlreichen Zuschauer die sich zu den Spielen auf dem Bissingen Sportgelände einfanden, hatten alle unsere Mannschaften lautstarke Unterstützung vom Spielfeldrand.

In der Verbandsliga Männer 35 belegte Bissingen Platz 6, die Aktive Bezirksliga-Runde endete mit dem 3. Platz für Bissingen.

# *Jahresbericht 2011 der Abt. Faustball*



Das 15. Faustball-Hobbyturnier fand bei besten äußeren Bedingungen und mit einem 20 Mannschaften starken Teilnehmerfeld statt. Zur Siegerehrung und anschließenden Party fanden sich noch zahlreiche Besucher ein, welche die schöne Sommernacht bei einem Glas Wein oder Bier zusammen mit den angebotenen Speisen genossen.

Das Jugendzeltlager des STB fand beim TSV-Denkendorf statt, hier war der TVB mit einer großen Anzahl an Jugendlichen und deren Betreuern präsent. Für einen Abend übernahmen die Bissinger auch die Bewirtung an dieser Veranstaltung. Der Höhepunkt dieses Zeltlagers war, sicher für alle Beteiligten, das Länderspiel zwischen der Brasilianischen und der Deutschen Faustball Nationalmannschaft.

Seit längerer Zeit hatte die Abteilung kein Sommerfest, als Dankeschön an seine Abteilungsmitglieder für die geleistete Arbeit bei Veranstaltungen, mehr durchgeführt. Im August 2011 war es wieder mal soweit. Ein großer Teil der Abteilungsangehörigen fand auch während der Sommerferien Zeit, sich von den Faustballern verköstigen zu lassen.

Übers Jahr nahmen die einzelnen Teams an verschiedenen Turnieren in der näheren und weiteren Umgebung teil.

Die Abteilung übernahm an zahlreichen Veranstaltungen den Auf- und Abbau des Vereinszeltes, unter anderem auch am 10-jährigen Jubiläum der „Gaststätte Seestüble“ und beim Weißwurst-Frühschoppen bei der Metzgerei Wahl.

Hermann Mutzbauer